

Bonne nouvelle !

**Il y a des médicaments qui sont très efficaces
contre la covid.**

**Ils peuvent sauver des vies et éviter de nombreuses
hospitalisations. Certains font cesser le covid long.**

Mais le gouvernement empêche leur utilisation.

Il persécute des médecins qui soignent avec succès.

Il diminue les lits d'hôpitaux **PENDANT la crise covid
(2020-2021) !**

On en discute ?



Il y a des médicaments qui sont très efficaces contre la covid, qui peuvent sauver des vies, éviter de nombreuses hospitalisations et même diminuer la gravité de la maladie avec succès chez beaucoup de personnes de 85 ans et plus. Le médecin S. Chetty a traité env. 10'000 patients et aucune hospitalisation ni aucun décès ! Quel que soit l'âge. Ces médicaments (Ivermectine, antiallergiques, etc.) transforment la maladie en un problème à peine plus dangereux qu'une grippe. (Cette maladie est effectivement parfois très grave, si on est privé de ces médicaments). Et pas de covid long. Hourra ! Oui, mais... ce sont des médicaments génériques et pas chers. Ils ne peuvent pas être brevetés : ils ne peuvent pas être réservés à un seul vendeur. Car beaucoup de petites entreprises pourraient les fabriquer et les commercialiser, un peu partout. Donc, pour de grandes entreprises milliardaires, ce n'est presque pas rentable. Quel hasard, vraiment, que ces médicaments très efficaces soient mis de côté, voire pourchassés, par des autorités... Tandis qu'il y a pourtant des preuves que ces médicaments sauvent des vies et qu'ils ne sont pas dangereux. (On n'a donc rien à perdre à les utiliser). Il y a aussi des preuves qu'ils font cesser les contagions et la crise dans un pays, en peu de temps. Et bien mieux

que ne le font les vaccins ou d'autres médicaments chers et brevetés, qui nous plongent aujourd'hui dans des cycles de recommencements de vagues, à nouveau et à nouveau, sans fin ! Si on avait choisi la stratégie de ces médicaments dès 2020 ou 2021, la crise serait aujourd'hui terminée depuis longtemps. Et on peut le faire maintenant encore. Notre gouvernement se soucie-t-il de notre santé et de notre survie, étant donné qu'il diminue des lits d'hôpitaux pendant la crise, au lieu de les augmenter ? Étant donné qu'il interdit des médicaments pas chers qui marchent et qui soulagent les hôpitaux ? Discutons-en. Se soucie-t-il de nous, alors qu'il repousse certains moyens efficaces, et qu'il choisit des solutions décevantes... mais qui rapportent des milliards à des milliardaires ? Des solutions qui, en plus, produisent des morts en raison des suicides, des dépressions et des faillites financières ? Discutons-en avant que, cet automne, un nouveau confinement ou de nouvelles mesures néfastes soient annoncées, la larme à l'œil, en invoquant l'altruisme...

Sources :

<https://www.dialog-box.org>

